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議事 

 

１．前回議事録確認 

２．第 47 回総会・学術集会 委員会企画 ワークショップについて 

・司会：岡田先生，木田（佳）先生 

  ・事前打ち合わせはなし，自由に発表していただく 

  ・ディスカッションのテーマ： 

 新専門医制度に関する課題 

 結婚を機に‘バリバリ救急医’ができなくなる問題， 

 パートナーの職種による違い 

 独身女性にエール， 

 キャリアが先か・結婚出産が先か     など 

  ・発表時間は 8 分＋質疑応答 2 分，最後にディスカッション 40 分（総会事務局確認） 

  ・発表時間については事務局から発表者に連絡していただく（畝本が確認） 

  ・今回も指導医セミナーに指定されている． 

 

３．同 ラウンジについて 

  レイアウトの確認（概ね OK）室外のデスクのかわりに 

  提供するサービスの確認（お菓子など） 

  スライドの提供状況(過去に提供して、拒否の表明がない方は使用) 

ミニレクチャーについて（3 名） 

  ラウンジのお手伝いについて 

 

・立て看板を準備してもらう，入り口にチラシを貼って掲示する． 

・ベビーカーの入れるスペースは，椅子をずらして確保 

・入口は一箇所にする（パソコン側はしめる） 

・お菓子：1 日毎に帝国ホテルから提供，43 回大会より少し増やす，ブルベリーパイ

を 10 個に減らして，スティックバウムとフィナンシェを増やす 

 

・スライド提供：新しい先生も何人かいる，個々に確認→事務局から聞いてもらう 



・ミニレクチャーは３日間，15 時から，なるべく委員は聴講する 

・ラウンジ担当：ついか：1 日目午前本多先生，畝本先生，５枠岡田先生 

→最終版は再度メールで共有 

・ラウンジのアンケート：少し５番の質問を変更する，具体的に困っていることを書い

てもらう→七戸先生が変更案を作成してメールで流す 

・専門医制度について質問コーナー→ラウンジではやらない 

・専門医制度について色々意見が出ている：新専門医制度の問題点，地域勤務における

働き方，この委員会としても新専門医制度の問題点について吸い上げてそのほかの委

員会とコラボレーションすることも今後必要．意見の窓口になれれば（実績を出さない

といけない） 

・今回は総会の企画ワークショップのビデオなどで記録を残す 

・ミニレクチャーも許可を得てビデオ撮影する 

 

４．次回企画のアンケートについて 

・委員のアンケートについて意見を集めた→次回委員会，学会後に配布 

→委員の意見を踏まえ木田佳が作成しメールで流す 

・結果は来年の学会で発表 

・QR コードをつけて２本立て，郵送も行う？（お金がかかるが） 

 

５．委員会規則の変更について 

・特別委員会として継続する予定，特別を外してもらう方向で理事会に働きかける 

・委員長規定で，委員長は評議員でなくても OK になった 

・当委員会は，12 月 31 日までの任期（1 年休めば OK） 

・新しい委員について，推薦する医師がおられるか考えておいてもらう 

・タスクフォース委員：並木先生継続？ 

・専門医制度に関わっている先生を誰か推薦？ 

 

６．その他 


